

Herrn  
Bürgermeister  
Peter A. Schneider



Kreisverband Coesfeld  
Fraktion im Rat der  
Gemeinde Nottuln

14.08.12

**Mehrkosten des Gymnastikhallenprojektes in Appelhülsen**  
Umgang mit überplanmäßigen und außerplanmäßigen Aufwendungen und Auszahlungen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

der Haupt- und Finanzausschuss der Gemeinde Nottuln möge in seiner nächsten Sitzung auf Antrag der CDU beschließen:

*Die Verwaltung wird beauftragt, dem Ausschuss regelmäßig z.B. im Rahmen des Verwaltungs- und Finanzberichtes von den überplanmäßigen und außerplanmäßigen Aufwendungen zu berichten.*

Begründung:

Die Mehrkosten beim Bau der Gymnastikhalle Appelhülsen haben gezeigt, dass Fehler im Vollzug des Haushaltes und in der Abwicklung von Projekten nicht ausgeschlossen werden können. Angesichts dieser Erfahrungen gilt es, geeignete Kontrollinstrumente zu entwickeln, um diese Fehler nach Möglichkeit in Zukunft zu verhindern. Hier sind Verwaltung und politische Gremien aufgefordert, eng zusammen zu arbeiten. Diesem Ziel soll die regelmäßige Information des Ausschusses dienen. Auf Basis der dadurch gewonnenen Erkenntnisse wird es möglich sein, nach weiteren Instrumenten zur Steuerung des gemeindlichen Haushaltes zu forschen. In dieser Hinsicht werden auch Vorschläge aus Reihen der Verwaltung zu erwarten sein.

Mit freundlichen Grüßen

Hartmut Rulle  
Vorsitzender